

Genf, 22. April 2012

Internet Society Switzerland Chapter gegründet

Am Sonntag, den 22. April 2012, hat in Genf die Gründungsversammlung für das Schweizerische Chapter der Internet Society (ISOC) stattgefunden. Die ISOC setzt sich seit 1992 für die Entwicklung, die Standardisierung und die rechtlichen Rahmenbedingungen des weltumspannenden Internets ein. Eine wichtige Botschaft der ISOC lautet: "Das Internet ist für alle da!"

Mit dem neu-gegründeten Verein erhalten nun auch die Internet-Nutzer in der Schweiz die Möglichkeit, die Zukunft des Internets hierzulande und weltweit aktiv mitzugestalten.

Bernie Höneisen, Geschäftsführer von Ucom Standards Track Solutions GmbH, eines Zürcher Beratungsunternehmens für Internet-Technologie wurde in den Vorstand des neuen Vereins gewählt. "Die Gründung des ISOC Switzerland Chapters ist ein wichtiger Schritt für die Entwicklung des Internets und seiner Rahmenbedingungen in der Schweiz. Ich freue mich auf die neuen Herausforderungen, interessante Anlässe und spannende Diskussionen", sagte Höneisen.

Weitere Informationen zu ISOC sind auf <http://www.internetsociety.org/> und <http://www.isoc.ch/> verfügbar.